

- [Metrópoli](#)
- [Policía](#)
- [México](#)
- [Migración](#)
- [Internacional](#)
- [Finanzas](#)
- [Opinión](#)
- [Salud](#)
- [Suplemento](#)
- [Deportes](#)
- [Espectáculos](#)
- [Cinematografía](#)
- [Ciencia y Tecnología](#)
- [Turismo](#)
- [Entrevistas con Mario Vázquez Raña](#)
- [Galerías](#)

Finanzas

El Foro Económico de Davos reconoce "un mundo incierto y distinto"

Organización Editorial Mexicana
23 de enero de 2011

El WEF alista reunión en Davos, Suiza, para debatir el Informe Riesgo Global 2011

El Sol de México en línea

Ciudad de México.- Los integrantes del Foro Económico de Davos reconocen por primera vez, que entramos en un mundo incierto y distinto, y aunque no se responsabilizan del daño causado por el modelo económico imperante, sí aceptan el tamaño del problema, afirmó **Oscar Ugarteche Galarza, del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEc) de la UNAM.**

Y es que el WEF, como se le conoce mundialmente al Foro, se reunirá desde el miércoles en Davos, Suiza, para debatir el Informe Riesgo Global 2011, del Foro Económico, en su sexta edición.

El documento ubica dos temas cruciales para el desarrollo del mundo: la disparidad económica y el fracaso de la gobernanza internacional.

"Estamos en un contexto en el que, en los últimos seis meses, Bélgica, Argelia y Líbano no tienen un gobierno establecido. Tenemos revueltas sociales por el alza del precio de los alimentos y los energéticos, desde Chile hasta el norte de África. Actualmente, hay un problema de estabilidad y, a largo plazo, conflictos de sostenibilidad política", reconoció.

Con el incremento de los precios a nivel global, no hay capacidad para administrar el conflicto político; la única respuesta, como sucede en Estados Unidos, es la criminalización de la protesta, lo que deriva en "regímenes represivos, para el libre mercado. Esto es una enorme contradicción", añadió.

La sexta edición del Informe Global reconoce que la economía ilegal se sostiene, en un 50 por ciento, por el tráfico de estupefacientes, lo que genera recursos por 1.3 trillones de dólares, "lavados" a través de la banca internacional y empresas de bienes raíces.

"Una de las consecuencias que identifica el Informe son los estados frágiles y los fallidos, sobre todo, refiriéndose al continente africano. Si no se resuelve el tema de la economía paralela, no se solucionará el problema del Estado que requiere, para su

RSS OEM en Línea

uestra Portada



ondeo

Comparte esta nota

SHARE ...

Publicidad

La postura del Gobierno mexicano sobre el caso Florence Cassez te parece:

- Acertada
- Firme
- Exagerada
- Insuficiente
- Reprobable

funcionamiento, ingresos y administración legítimos de la fuerza", abundó el experto en economía política internacional.

El también coordinador del Observatorio Económico de América Latina, señaló que el único éxito sería cumplir con el Protocolo de Kyoto, lo que atañe a Europa, Estados Unidos y Asia. "El modelo económico en boga, además de ser excluyente, es muy contaminante. Son esos países los responsables de cambiarlo, de lo contrario, lo que vendrá será una revuelta mundial en el espíritu de lo que ocurrió en Túnez", concluyó.

votar

Publicidad

Derechos Reservados Organización Editorial Mexicana S.A. de C.V.

Quiénes somos | Contáctanos | [Aviso Legal](#)